

Heidi Jucker, Zürichstrasse 77D, 8134 Adliswil jucker.heidi@gmx.ch 0041 79 544 47 35

Grosser Gemeinderat Adliswil
z. H. der Ratspräsidentin
Daniela Morf
Zürichstrasse 12
8134 Adliswil

Adliswil, 12. November 2014

Interpellation

betreffend Reorganisation der Schule Adliswil

Sehr geehrte Frau Präsidentin
Sehr geehrte Damen und Herren

Wie man der Presse von 2. Oktober 2014 entnehmen konnte, hat sich die Schulpflege per 1. Oktober 2014 neu organisiert. Sie hat ihre Geschäftsordnung überarbeitet und nennt sich nun Schulbehörde.

Was erstaunt, ist dass die Schule nun zwei Geschäftsleiter hat.
Diese Stellen (Geschäftsleiter für die Schule Adliswil) wurden offenbar nicht ausgeschrieben.
Eine solche neu ins Leben gerufene Stelle schlägt sich auch in den Personalkosten nieder.
Zu sehen sind die Mehrkosten von Fr. 122.000.-- im Budget auf S. 117 (Kommentar Personalkosten).

Diesbezüglich erbitte ich die Schulpflege um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wurde die neue Geschäftsordnung einer rechtlichen Prüfung unterzogen? Wenn nein, warum nicht?
2. Auf welcher Rechtsgrundlage nahm die Schulpflege die Umbenennung in Schulbehörde vor? Wäre hierzu nicht eine Änderung der Gemeindeordnung mit entsprechender Volksabstimmung notwendig?
3. Welche Aufgaben verbleiben der Schulpflege? Ist vorgesehen, die Schulpflege aufgrund der neuen Geschäftsleitung zu verkleinern?
4. Wenn ja, weshalb wurde eine Reorganisation und Ausbau der Geschäftsleitung nicht auf Ende einer Legislatur terminiert und umgesetzt.
5. Sind zwei Geschäftsleiter für die Schule Adliswil erforderlich? Wenn ja, wie gestaltet sich die Aufgabenverteilung der beiden Geschäftsleiter?
6. Ist eine Auflistung der Aufgabenverteilung vorhanden?
7. Warum wurde auf eine Ausschreibung der Stelle verzichtet?
8. Aus welchen Gründen wurde die Stelle bereits besetzt, obwohl das Budget 2015 noch nicht genehmigt wurde.

9. Weshalb wurden die zusätzlichen Kosten, die durch eine Organisationsveränderung der Schule entstehen, nicht separat beantragt, wie das in anderen Fällen (Bsp. Altersbeauftragte, Ausweitung Öffnungszeiten Abfallsammelstelle Tüfi etc.) üblich war?

Zudem bitte ich den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

10. Teilt der Stadtrat die Ansicht, dass die beiden Geschäftsleiter-Stellen hätten ausgeschrieben werden müssen?
11. Wie beurteilt der Stadtrat die Tatsache, dass das Ressort Bildung als einziges Ressort faktisch zwei Ressortleiter einsetzt?

Ich danke der Schule bzw. dem Stadtrat für die Beantwortung der Fragen.

Heidi Jucker, Gemeinderätin SVP

